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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.10.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auch in Erfurt gibt es ein Drogenproblem. 

 

1. Wie begegnet die Stadt Erfurt diesem Problem und wird in den Schulen ausreichend 

aufgeklärt? 

2. Welche Aktivitäten werden unternommen, um den Drogenverkauf einzudämmen? 

3. Wann gibt es ein klares Zeichnen der Stadt Erfurt gegen Drogen? 

 

 

 

28.09.2013, gez.Frank Schwerdt   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Schwerdt, fraktionslos 

    

Titel der Drucksache: 

Drogen in Erfurt 

 

Drucksache 1730/13 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

